



7 Pièces

408 m²

Réf. MZIOP1023

1 590 000 €

Grasse

Maison à vendre (06130)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Co exclusivité. Charmante maison provençale de 330m2 s'érige sur un terrain spacieux de 4250m2. Dès l'entrée, vous serez accueilli par un espace de retournement et un double garage, vous conduisant ensuite vers l'entrée. La propriété se compose de cinq chambres et d'un bureau donnant accès à un solarium. Le salon généreusement dimensionné offre une vue dégagée sur la mer et montagne avec un accès sur la terrasse. La cuisine, avec un accès à l'extérieur, offre une belle vue. De plus, il y a la possibilité d'aménager le sous-sol en un appartement indépendant (90m2). Le jardin est agrémenté ...

Joint agent. Charming 330 sqm Provençal house set in spacious 4250 sqm grounds. The property has five bedrooms and an office, with access to a solarium. The generously proportioned living room offers clear sea and mountain views with access to the terrace. The kitchen, with access to the outside, offers a beautiful view. There is also the option of converting the basement into an independent flat (90sqm). The garden is planted with fruit trees, cypresses and olive trees, and has a semi-automatic watering system.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE OPIO
11 chemin du village - 06650 OPIO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

